



国際ロータリー第2500地区第3分區

Asahikawa Morning Rotary Club

# 旭川モーニングロータリークラブ 会報



ホームページ

<http://www.asahikawamrc.com/>

第1092回例会 № 06

8月の月間テーマ

会員増強および拡大月間

平成28年8月20日(土) AM8:30~13:00

本日の例会プログラム「清流」自然と魚のふれあい地域おこし

場所 石狩川河川敷 旭橋 下流

## 「清流」自然と魚のふれあい地域おこし



8/20 土曜日 ここ数日続いた台風の影響などにより、川の増水や風雨で中止も心配されましたが、当日、この時間だけは、雨が止んだり、小雨になるなどで、なんとか開催となりました。

モーニングロータリーメンバーは、8:30に集合して例会と準備に入りました。会場の設営は小川幹事ของบริษัท、R-TOPS様のご協力も得て順調に進み、受付場所など全てテント内となり雨天でも濡れることなく開催出来る運びとなりました。



*旭川モーニングRC 出席報告			
*本日の出席	第1092回例会 8月20日	総員 出席 出席率	27名 23名 85.19%
*修正出席	第1090回例会 7月28日	総員 修正出席 修正出席率	27名 25名 92.59%
*修正出席	第1091回例会 8月4日	総員 修正出席 修正出席率	27名 25名 92.59%
*ピシター	ごさいません		
*メークアップ	8月12日 武田昭宏(旭川RC) 8月15日 木村和哉(旭川南RC)		

ヤマメの放流と焼肉の交流会の前に旭川モーニングロータリークラブメンバーで記念撮影



左後、佐々木、武田、宮永、安井、木村、飛驒野、小柳、竹村会員、林事務局、桑原、飯塚、笹川、今井、小林、脇坂会員  
 左前、大久保、石川会員、川崎会長、林、井上、坂本、竹澤会員、小川幹事 石狩川河川敷・旭橋下流にて。

会場の準備・受付



## 開会式

太田英司第3分区ガバナー補佐にも来場いただき開会式がはじまりました。この雨天の中100名もの市民も参加していただいたこと誠に感謝申し上げます。何より、子供たちが多く参加してもらったことが嬉しかったです。



### 旭川MRC 社会奉仕委員長 武田昭宏

皆さんお早うございます。

台風7号の影響を心配していましたが、本日この催しが実行されることになり安心しました。

参加者と共に自然環境を楽しみ、環境保全の意識を高め、ロータリーとは何か、何に取り組んでいるかを広く地域社会に情報を発信する事業を計画しました。

本日の自然と魚のふれあいと地域おこしと題しまして・・・

この母なる川、大雪山より流れ出る水、この石狩川にこのヤマメ放流をし、またヤマメのふれあいコーナーもつくりましたので、大いにふれあっていただきたいと思います。

また参加者皆さんと共に反省会を含めた軽食＋バーベキュー等をご用意致しましたので、ご賞味下さい。時間のゆるすかぎり最後までご参加いただけることを願っています。

くれぐれも川の近くに立ち寄らないで下さい！！

ガードマンがいますので指示に従ってくださいませよう、よろしくお願いいたします。



## ヤマメ：放流について



ヤマメは北海道の清流に生息するととても美しい魚です。焼き魚としては美味しく料亭などでも出されており、釣り愛好家の方々にも好まれています。

石狩川にももちろん住んでいます。しかし、近年は排水汚染や環境の変化など人間の活動が原因で川のどこでも見られたヤマメがとても減っています。

こうした変化は魚の多い少ないだけではなく、生態系のバランスの変化、しいては我々の食や文化、生活にも大きな影響を及ぼしてしまう事となりますので出来るだけ自然で生き物が豊かな環境を保つことを市民1人1人が意識することが大切です。

そのために、これら普段目にするのが減ってしまった自然や美しい魚に触れあっていただく機会を作り、人の生活に大きな影響を与えていることを理解していただく機会が設けさせていただいた次第です。

今後も長く、美しく豊かな環境を残せますようご理解、ご協力いただければ幸いです。

### 子供たちが大喜びだった放流会





放流会に焼肉会、放流では一般参加の大人やロータリアンたちが子供の安全をしっかり確保しながら、魚や自然に触れ合う機会を作っていました。

**盛大に焼肉会もあわせて開催されました。**

稲荷寿司、まぜご飯、トウモロコシやトマト、焼肉用の鳥や牛肉など、ロータリアンが持ち寄ったり、格安で提供していただいた食材がたくさんありました。



